



SE LLEVA A CABO EN EL CAMPUS FERNANDO MAY DE LA UBB.

Presidente Boric destaca realización de Congreso de Psicología en Ñuble

ACADEMIA. Se trata de la XVIII versión, y se desarrolla en la UBB, sede Chillán.

Con la conferencia magistral a cargo de Vanetza Quezada-Scholz, titulada: "Vulnerabilidad para el desarrollo y mantención de los trastornos de ansiedad: avances de la investigación traslacional", es que ayer se dio inicio a la XVIII versión del Congreso Chileno de Psicología en el Aula Magna de la Universidad del Bío-Bío, sede Chillán. Durante los tres días de duración del evento, del 2 al 4 de octubre, se espera la participación de cerca de 700 personas.

La ceremonia inaugural fue presidida por la prorectora, académica Julia Fawaz, la decana de la Facultad de Educación y Humanidades, Fancy Castro, el presidente de la Red PsicoCuech, Marcelo Gaete y el académico de Psicología UBB y presidente del Congreso, Nelson Zicavo.

En su intervención, Julia Fawaz destacó que para la Universidad del Bío-Bío y para la Escuela de Psicología, es un

privilegio acoger la décima octava versión del Congreso Chileno de Psicología de la Red de Escuelas de Psicología de las Universidades del Estado de Chile (PsicoCUECH), relevando el carácter común de las universidades participantes.

"Valoramos particularmente que congresos de esta connotación se realicen en regiones, donde también se realiza docencia de calidad. Es un gran desafío, una tarea que debemos acometer en conjunto diversos actores. De ahí la importancia de este Congreso y del propio CUECH", señaló.

En el marco de la ceremonia inaugural, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, envió un saludo virtual a las y los asistentes. "En Chile, por fin después de mucho tiempo estamos hablando de salud mental. Es un tema prioritario y ustedes, desde la academia y desde el Congreso Chileno de Psicología han jugado un rol fundamental".